
 

                              

 

令和 5 年 5 月 16 日 

 

保護者の皆様へ 

                            吉川つばさ保育園父母の会 

                                   会長 髙橋 

 

 

令和 5 年度 吉川つばさ保育園父母の会総会(書面決議)結果のご報告 

 

    保護者の皆様には、平素より父母の会の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、本年度の父母の会総会は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、書面での決議とさせて 

いただきました。令和 5 年 5 月 12 日までに皆様からご提出いただきました書面表決書の結果について 

下記のとおりご報告をいたします。 

 

 

記 

 

 

1､児童数  

67 名 

 

    

2､議案  

令和 4 年度活動報告            賛成  66  名  反対 1 

令和 4 年度家庭教育学級活動報告      賛成  66  名  反対 1 

令和 4 年度収支報告            賛成  66  名  反対 1 

令和 5 年度新役員承認           賛成  66  名  反対 1 

令和 5 年度活動計画（案）について     賛成  65  名  反対 2 

令和 5 年度予算（案）について       賛成  66  名  反対 1 

会則について                  賛成  65  名  反対 2 

 

 

3､結果 

すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

 

 

 

4､ご意見・ご質問(要約・抜粋)と回答 

  ご意見欄にご記入いただきましたので、回答させていただきます。 



 

以上 

 

(1) 家庭教育学級担当委員の廃止について 

・廃止は賛成だが、家庭教育委員の人員を行事補佐係に回したほうがよいのではないか。 

 →今後の参考にさせていただきたいと思います。ご意見ありがとうございます。 

・親子で楽しく参加させてもらったことがあるため、効果がすぐに得られないことでなくすのはどうなのか 

 →家庭教育学級担当委員の廃止理由につきまして、実施目的、効果ともに不明瞭のためといたしました。 

  家庭教育学級の目的は、家庭教育の質的な向上及び教育力の充実と親相互の理解を深めるとともに、家庭

教育の振興に関する総合的な支援をすることとされています。家庭教育学級を開設する保育園等の保護者会

に対しその活動の対象事業に交付金が交付されますが、事業の開催には、条件を満たす必要があります。 

   ①年間 2 回以上、合計 4 時間以上であること。 

   ②申請日翌日から当該年度の 2 月末日までに行うこと。 

   ③5 月下旬に家庭教育学級交付金説明会に出席をすること。 

   ④交付申請書・計画書の作成、実績報告書の提出が必要なこと。 

  目的・効果は不明瞭なまま、主催者側の強制感や負担が大きいとの意見を多数いただき、今回家庭教育 

学級担当委員の見直しを検討させていただいた次第となります。ご意見ありがとうございます。 

(2) 総会資料・ホームページ(以下 HP と表記)について 

・去年の総会資料が貼られていた。 

・この書面だけでは説明不足。 

・HP 全体に過去の情報が多く整理をしていただきたい。 

 →ご指摘いただきありがとうございます。去年の総会資料の掲載場所にご案内をしてしまい、大変申し訳 

ありませんでした。園長に報告し、早急に去年の資料の削除と案内場所にも今年度の総会資料を掲載してい

ただきました。 

 →HP は保育園が管理をしているため、役員での整理は行えず、園と相談をして改善していきたいと思います。

また今月よりHP上に父母の会専用ページを作成していただいたため、そちらを活用していきたいと考えてお

ります。総会資料に関しては今後の参考にさせていただきたいと思います。ご意見ありがとうございます。 

 

5､ご意見を受けて 

  令和 5 年度父母の会総会にご参加いただき誠にありがとうございます。 

 去年に引き続き書面での総会を実施させていただきました。感染拡大防止の理由もありますが、今まで 

仕事やご家族の都合で参加できなかった皆様にも議決権を行使でき、気軽に意見ができる点に於いて有効 

かつ有意義であったと考えます。ですが書面のみでは説明が不十分となり理解を得ることが難しいのも 

事実であり今後の課題としていきたいと思います。 

  徐々にではありますが、良い方向へ改善できるよう役員一同努めてまいりますので、今後ともご支援の 

ほどよろしくお願いいたします。 

  

簡単ではございますが総会決議のご報告とご意見・ご質問に対する回答とさせていただきます。 

皆様にはご多用中にもかかわらず議決への回答にご協力をいただき心より感謝申し上げます。 


